

伯方児童館ゴーヤ新聞 * 8月号

夏休み！ゴーヤクラブの子ども達は先気に活躍してくれました。玄關の横のゴーヤはぐんぐん成長し、大きなゴーヤや黄色に熟れたゴーヤがたくさんとれました。とくに真っ赤になったゴーヤの種は、「柿みたいに甘い」とみんなびっくり！そして8月27日の「あそびにおいでよ児童館」では、みんなで一緒に大きなゴーヤを収穫しました。収穫したゴーヤは早速、スタンプにし、オリジナルハンカチ作りをして楽しみました。夏休みの楽しい思い出ができてみんな大満足です♪



観察カードから..



8月4日 初めてのゴーヤができてうれしいな。2号~10号までうまれたらいいな。これからかんさつしたいです。いっぱいつくてゴーヤチャンプルにして食べたいな。ゴーヤはおいしくてちょっとがいがわたしは大好きです。かんさつと水やりをいっぱいしてもっと作りたいです。

8月13日 赤いゴーヤは初めて見ました。ゴーヤを切るとおもしろいかおになっていたのて笑ってしまいました。(小4 あいり)



8月13日 オレンジ色のゴーヤを今日切ってみました。中みか気持ち悪くなっていました。みどりのゴーヤの中はたねと食パンみたいになっていました。(小2 りの)



こんなことしたよ

8月20日 ゴーヤクラブのみんなで 27日にゴーヤを収穫するお知らせポスター作りをしました。



みんなで収穫！本日全部で11個とれました。



8月27日 あそびにおいでよじどうかんでやさいスタンプあそびをしました。みんなの作品でーす



真っ赤な種おいしかったよ！たね飛ばしもしました。詳しくは9月号で！！

